
MN-Nachrichten
Beitrag von „Wilhelm Klink“ vom 12. August 2007, 20:23

Eine richtige Entscheidung. Ich bin froh, dass da von höchster Stelle eingegriffen wurde und
hoffe, dass Andrea Nahles so etwas ähnliches künftig unterlässt.
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